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Brics, Unasur y Celac DIBUJAN NUEVO
MAPA MULTICÉNTRICO Y PLURIPOLARPOR
El «nuevo orden mundial», surgido de los
Acuerdos de Bretton Woods que
establecieron las reglas del intercambio
financiero global y plantearon la hegemonía
del dólar a perpetuidad en las transacciones
internacionales, está demasiado viejo y
gastado ya para sostenerse como
paradigma de la dominación planetaria.

El 22 de julio de 1944, hace exactamente
70 años, concluyó la reunión en un hotel de
New Hampshire donde Estados Unidos hizo
prevalecer sus intereses ante los delegados
de 44 países e impuso el dólar en sustitución
del oro como el patrón para determinar el
valor de cada moneda en el mundo. Allí
nacieron el Fondo Monetario Internacional y

el Banco Mundial, dos instituciones que desde entonces han llevado el estandarte del imperialismo en el mundo con
disfraz economicista y que por muchos años decidieron la suerte de pueblos enteros.

Pero el planeta ha cambiado en estas siete décadas, al cabo de las cuales el declive de Estados Unidos y de sus
cachorros europeos luce inevitable, mientras el modelo hegemónico nacido de Bretton Woods es confrontado por
nuevos planteamientos hechos desde otros centros de poder globales y por alianzas cada vez más vigorosas entre
países que se oponen a los dictámenes elaborados por Washington para su propio provecho.
Mientras el imperio estadounidense lucha aún por recuperarse del terrible golpe económico que recibió en 2008,
cuando estalló la burbuja financiera, y los países de Europa pugnan por superar las diferencias entre el norte y el sur
y evitar el colapso de su moneda única, un grupo de países emergentes toma la iniciativa y anuncia la creación de
dos organismos multilaterales que sustituirán a los todopoderosos FMI y BM en un ámbito de competencia que
abarca, por ahora, la mitad de la población mundial, 30% del producto interno bruto global y 23% de la superficie
terrestre.
El grupo de los Brics (Brasil, Rusia, India, China y Suráfrica) decidió en la reciente cumbre de Brasil crear un banco
de desarrollo (el New Development Bank, NDB) y un fondo de reserva (el Contingency Reserve Arrangement,
CRA), que cumplirán las mismas funciones para las que fueron creados el FMI y el BM, es decir, movilizar recursos
para financiar proyectos de infraestructura y servir de mecanismo preventivo frente a episodios de volatilidad financiera.

Se trata del acuerdo financiero multilateral más importante desde la creación de las instituciones de Bretton Woods,
de acuerdo con Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe
(Cepal). Cada una de estas instituciones tendrá un capital de 100.000 millones de dólares para sus tareas de
financiamiento de proyectos y protección monetaria de los países firmantes.   «El creciente número de crisis que se
han registrado a nivel mundial a partir de la década de los ochenta en los países desarrollados y en desarrollo (4 en
la década de los setenta, 38 en los ochenta y 74 en los noventa) demuestra que la volatilidad e inestabilidad son
males endémicos que se han visto potenciados por la creciente globalización financiera, y que los países
desarrollados son tan vulnerables a los vaivenes de los mercados financieros y a sus efectos de contagio como los
países en desarrollo», dijo Bárcena al comentar los resultados de la reunión de Fortaleza.

Así como se puede afirmar que el convenio Brics para la creación de un banco de desarrollo y un fondo de reserva
tiene dimensiones históricas, lo mismo puede decirse de los megacontratos firmados en mayo por Rusia y China
para el suministro de gas ruso a Pekín por un monto de 400.000 millones de dólares que podrá ser negociado en
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Chikungunya (conocido además como «Artritis epidémica
Chikungunya» o «Fiebre de Chikungunya», es un virus
transmitido por artrópodos, del género alfavirus, que se
transmite a las personas mediante la picadura de los
mosquitos portadores .
El virus se transmite de manera similar a la fiebre del
dengue y causa una enfermedad con una fase febril
aguda que dura de dos a cinco días, seguido de un
período de dolores en las articulaciones de las
extremidades; este dolor puede persistir semanas,
meses o incluso durante años en un porcentaje que
puede rondar el 12% de los casos.
La mejor forma de prevención es el control general del
mosquito, además, evitar las picaduras de mosquitos
infectados.
Los mosquitos obtienen el virus ingiriendo sangre de un
humano infectado.
No se sabe si el mosquito es inmediatamente contagioso
o si existe una fase de evolución en su cuerpo, por
ejemplo para transmitir el agente infeccioso del tubo

   «Chikungunya»

digestivo del insecto a sus glándulas salivares. El virus
se encuentra tanto en especies animales salvajes; como
cierta clase de simios, como en los animales domésticos.
Prevención . La principal medida de prevención es la
eliminación de los criaderos de los mosquitos vectores,
es decir, la reducción de todos los depósitos de aguas,
tanto naturales como artificiales, para esto el papel más
importante lo tienen las comunidades.

Los primeros síntomas se parecen a una crisis de
paludismo o de dengue aunque la fiebre de chikungunya
no tiene nada que ver con estas enfermedades.
La enfermedad empieza con una fuerte fiebre, a veces
superior a los 40 °C, que dura 3 días. A esta fiebre le
sigue un eritema y, durante 5 días, agujetas muy dolorosas
en las articulaciones.
Estos dolores articulares pueden permanecer o
reaparecer hasta varios meses después de la primera
crisis.
Debe sospecharse por el cuadro clínico antes mostrado,
y el contexto epidemiológico de cada paciente que
presente la sintomatología anteriormente descrita así
como otros factores desencadenantes del virus, como
contacto con infectados, viajes a zonas que hayan
declarado la epidemia, viajes a zonas endémicas, el
contacto directo con contagiados, hemotransfusiones,
entre otros.
El diagnóstico certero se debe hacer por
hemoaglutinación indirecta

El terrorismo mediático existe desde hace varios
años, se puede decir que se tecnificó en la guerra
anti-sandinista que llevó adelante Ronald Reagan
y George Bush contra el pueblo nicaragüense,
porque fue en ese momento donde realmente los
medios de comunicación fueron casi otros
generales de la guerra, donde se manipuló la
información.
Por eso creemos que Venezuela ha sido una
escuela de esta guerra mediática,
lamentablemente, el terrorismo mediático se creó
a partir de que el Presidente Chávez llegó al
gobierno.
Tiende a crear pánico entre la población,  a ese
sector que se hace llamar anti-chavista, el mismo
que se opone al proceso  revolucionario que
adelanto nuestro gigante eterno Chávez; y ahora
sigue con gran esfuerzo y enfrentando mil
demonios nuestro presidente Chavista Nicolás
Maduro .

Se hace indispensable y urgente  parar ese
terrorismo mediático el apoyo incondicional de
los medios alternativos y comunitarios; que dan
cada dia la pelea para dar a conocer la verdad y
ellos lo que hacen es sembrar rabia,odio y ganas
de los ultraderechistas de generan violencia, en
nuestro país como si lo  estas logrando en otros
países. Ocultan la verdad de lo bueno  como. La
sexta cumbre de los países Brics, que se realizó

en Brasil y este grupo Brics expanden influencia en
América Latina para la unidad.
Encuentro entre el Brics y Unasur fue productivo ya
que inicia una nueva geopolítica mundial.
La presencia del mandatario chino Xi Jinping en Brasil
sirvió para activar el Foro China-Celac, China se
acerca a la Celac, se establecieron acuerdos en
materia de energía, defensa, transporte y tecnología.
Gira latinoamericana de Vladimir Putin, presidente  de
Rusia Vladimir Putin realizó una gira por América Latina
que incluyó visitas oficiales a Cuba, Argentina, y Brasil.
En la capital brasileña, Vladimir Putin se reunió con el
presidente de Venezuela, Nicolás Maduro
Durante el encuentro Putin destacó el protagonismo
del líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez,
en la construcción de esta relación estratégica entre
Venezuela y Rusia.
El presidente Chino Xi Jinping voló a Caracas para
reunirse con su homólogo venezolano Nicolás Maduro
y dialogar sobre proyectos de inversión.

Pero nada de esto sucedió, los medios silenciaron o
muy poco lo reflejaron. Solo los medios alternativos y
comunitarios los llamados MAC, comprometidos con
la verdad  y la Revolución, sacaron las notas de tantos
eventos de importancia para la patria de Bolívar y
Chávez.
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yuanes y rublos, dejando de lado el dólar. Uno de los convenios suscritos entre los gigantes estatales ruso y chino,
Gazprom y CNPC, estipula el suministro de combustible al país asiático durante 30 años, mientras que el acuerdo
entre el Banco de China y el VTB, el segundo grupo bancario más grande de Rusia, contempla efectuar los pagos
recíprocos en sus divisas nacionales.  Setenta años después de los Acuerdos de Bretton Woods, hay una nueva
realidad en el mundo que queda bien representada por la irrupción de los Brics, que se han convertido en los
motores de la economía global por sus altas tasas de crecimiento sostenidas y que ahora se proponen desafiar el
orden financiero establecido desde la Segunda Guerra Mundial.
La nueva arquitectura financiera global que comienza a esbozarse en un mundo cada vez más pluripolar,
definitivamente no tendrá al dólar como su centro gravitatorio, ni las instituciones surgidas de los Acuerdos de
Bretton Woods ejercerán el papel rector que les fue asignado y del que se apropiaron los intereses transnacionales.
Un aire nuevo cargado de ideas sobre desarrollo sostenible e inclusivo llega al escenario mundial desde los Brics y
desde Latinoamérica y sacude las bases que sostienen al orden mundial diseñado en 1944 para el provecho
imperial.
Brics exp anden influencia en América Latina
La sexta cumbre de los países Brics, que se realizó en Brasil la semana pasada, fue seguida con interés desde
todo el mundo, tanto por Estados Unidos y otros países ricos que apuestan al debilitamiento de esta instancia,
como por las naciones que ven en el Brics una alternativa hacia un orden mundial más democrático y equitativo.
En la reunión de presidentes del bloque se debatió como tema central «el crecimiento inclusivo: soluciones
sostenibles», con el objetivo de avanzar en el desarrollo de políticas de crecimiento económico con un enfoque
social.Además, se realizó un foro de negocios en el que participaron 700 empresarios brasileños, chinos, rusos,
indios y surafricanos para incentivar el comercio y la cooperación entre los países del grupo.
En la declaración final del encuentro, los países del Brics manifestaron que «seguirán desempeñando un papel
importante en la promoción del desarrollo social y en contribuir a la conformación de la agenda internacional en este
ámbito, sobre la base de su experiencia en la búsqueda de soluciones a los desafíos de la pobreza y la desigualdad».
También instaron a la conclusión de las negociaciones internacionales sobre el cambio climático para un acuerdo
legalmente vinculante de la ONU sobre el cambio climático, teniendo en cuenta «las responsabilidades comunes
pero diferenciadas, y las capacidades respectivas».
Por otra parte, se comprometieron a establecer un programa de trabajo para concluir las negociaciones comerciales
de la Ronda de Doha, con el fin de construir un sistema comercial multilateral abierto, inclusivo, no discriminatorio,
transparente y basado en normas.

Expresaron su desacuerdo y seria preocupación con el hecho de que el FMI no haya implementado las reformas
acordadas en 2010 y pidió al Banco Mundial estructuras de gobierno más democráticas y un «fortalecimiento de la
capacidad financiera» de la entidad. Mostraron asimismo su preocupación por el impacto negativo de la evasión
fiscal, el fraude y la planificación fiscal agresiva transnacional en la economía global. «Los hechos se han encargado
de evidenciar que el desarrollo económico, la estabilidad social, la concertación y colaboración así como el crecimiento
conjunto de los Brics, que representan el 42,6% de la población mundial, concuerdan con las tendencias de la
época marcadas por la paz, el desarrollo y la cooperación, trayendo como beneficios una economía mundial más
equilibrada, una gobernanza global de mayor eficiencia y unas relaciones internacionales más democráticas»,
expresó el presidente de China, Xi Jinping. Dilma Rousseff dijo que los acuerdos firmados prueban la dimensión
histórica que ha cobrado este foro, que en su VI Cumbre ha ganado densidad política y peso financiero. «Los países
emergentes siguen siendo la fuerza motriz de la expansión global y deberán seguir siéndolo en el futuro», apuntó la
Presidenta de Brasil.
El gobierno de Sudáfrica se mostró satisfecho con los resultados de la Sexta Cumbre de los Brics e indicó que
todas las resoluciones y declaraciones adoptadas en la cumbre se realizaron luego de deliberaciones y acuerdos
sobre una base de igualdad.
Geopolítica para el desarrollo
Tras la Cumbre del Brics realizada en Fortaleza, los líderes de las cinco economías emergentes se trasladaron a
Brasilia, donde se reunieron con los once presidentes de los países latinoamericanos agrupados en la Unión de
Naciones Suramericanas. Los 16 mandatarios dialogaron en el Palacio Itamaraty, sede de la Cancillería de Brasil,
sobre una agenda de temas vinculados al lema de la cita internacional: «Crecimiento incluyente y soluciones
sostenibles». Varios de los presidentes abordaron el tema del crecimiento inclusivo, entre ellos la presidenta chilena,
Michelle Bachelet, que llamó a trabajar para derrotar la desigualdad, a fin de lograr un desarrollo inclusivo y sostenible.
La jefa de Estado argentina, Cristina Fernández, defendió un «reordenamiento global financiero que incluya las
necesidades de crecimiento, producción, y no de destrucción del empleo, el abandono de las sociedades que nos
ha tocado vivir durante tantas décadas a los americanos del sur».

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, dijo que el encuentro entre el Brics y Unasur fue productivo ya que
inicia una nueva geopolítica mundial para el desarrollo, la prosperidad y la paz de los pueblos. «Hemos propuesto
también una alianza de trabajo entre el Banco del Sur y el naciente Banco del Brics, los cuales tienen el mismo
objetivo que es una nueva arquitectura financiera que beneficie el desarrollo económico y de condiciones de equidad
para nuestros países, además de promover la economía productiva, creadora de trabajo y riquezas». El presidente
Maduro indicó que Venezuela pedirá durante la próxima cumbre de la Unasur a realizarse en agosto en Montevideo,
que se designe una comisión especial de carácter presidencial para atender el trabajo con el Brics. «Tenemos
procesos convergentes, vamos a hacer todo el esfuerzo y vamos a poner toda la voluntad política para que Brics y
Unasur comiencen a marchar juntos a partir de ahora».
Es importante resaltar que la declaración final de la Sexta Cumbre del Brics destaca «los procesos de integración
de América del Sur», y, en especial, «la importancia de la Unasur». Con una nueva geopolítica mundial donde
Estados Unidos ya no puede sostener su hegemonía económica, la interrelación Unasur-Brics abre un abanico de
oportunidades para el desarrollo de Suramérica.
China se acerca a la Celac
La presencia del mandatario chino Xi Jinping en Brasil sirvió para activar el Foro China-Celac, instancia de contacto
multilateral creada durante la II Cumbre de la Celac, realizada en enero pasado en La Habana, con el objetivo de
profundizar la relación de Latinoamérica con el gigante asiático. En el encuentro participaron el presidente de la
República de China, Xi Jinping y los mandatarios que conforman el cuarteto de la Celac: de Costa Rica, Luis
Guillermo Solís, que actualmente preside el organismo; de Cuba, Raúl Castro; de Ecuador, Rafael Correa; y el
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primer ministro de Antigua y Barbuda, Gaston Browne. Asistieron además la mandataria anfitriona, Dilma Rousseff;
su homólogo venezolano, Nicolás Maduro; de Chile, Michelle Bachelet; de Uruguay, José Mujica; de Colombia, Juan
Manuel Santos; de Guyana, Donald Ramotar; y de Suriname, Desiré Bouterse.  En el documento aprobado, los
mandatarios de la Celac señalan que aprobaron la creación de este foro, tomando en cuenta el incremento sostenido
en las relaciones políticas, el comercio, la inversión, la ciencia y la tecnología, la cultura, la educación y otros
campos, entre la República Popular China y los países de América Latina y el Caribe durante la última década.

El presidente Nicolás Maduro destacó la realización de la reunión, la cual ratificó las relaciones de respeto entre «un
gigante del mundo como China y América Latina y el Caribe, que poco a poco vamos transitando el camino para
convertirnos todos juntos en una región potencia».
El mandatario calificó la reunión como extraordinaria gracias al diálogo, trabajo y acción, con resultados concretos
que arrojó el encuentro. El presidente venezolano informó que antes de la reunión de cancilleres que se realizará en
China en enero de 2015, «deben establecerse los mecanismos para acceder a los 20.000 millones de dólares que
ha anunciado el presidente de China en créditos para el desarrollo de infraestructura y los 5.000 millones de dólares
del Fondo de Cooperación Económico para proyectos de manufactura y comercio». En el Foro China-Celac se
establecieron acuerdos en materia de energía, defensa, transporte y tecnología, informó la presidenta de Brasil,
Dilma Rousseff.
Gira latinoamericana de Vladimir Putin
La intención de los países del Brics de aproximarse a América Latina para conocer los procesos de cambio que se
adelantan en la región fue manifestada también por Rusia, cuyo presidente Vladimir Putin realizó una gira por
América Latina que incluyó visitas oficiales a Cuba, Argentina y Brasil. En Cuba, Putin se reunió con Raúl y Fidel
Castro. Como parte de las actividades pautadas dentro de la gira, las empresas estatales rusas Rosneft y
Zarubezhneft firmaron convenios comerciales para la exploración petrolera en alta mar. En Argentina, Cristina
Fernández y Vladimir Putin firmaron acuerdos de cooperación en materia de comunicación, de asistencia legal
recíproca en materia penal y de cooperación en el uso de la energía nuclear pacífica. La presidenta Cristina Fernández
recalcó que su Gobierno tiene «muchos deseos de profundizar su relación con Rusia», mientras Putin calificaba de
«estratégica» la relación entre los dos países.
En Brasil, Dilma Rousseff y Vladimir Putin reiteraron el objetivo de duplicar el valor del comercio bilateral y elevarlo
hasta 10.000 millones de dólares anuales. Putin propuso explorar la posibilidad de negociar un acuerdo de
cooperación entre la Unión de Naciones Suramericanas y la Unión Económica Euroasiática, que su país integra con
Bielorrusia y Kazajistán.
En la capital brasileña, Vladimir Putin se reunió con el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro. Durante el encuentro,
Putin destacó el protagonismo del líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, en la construcción de esta
relación estratégica entre Venezuela y Rusia y aprobó una nueva línea de crédito. El mandatario ruso recordó su
amistad con el comandante Chávez y manifestó su afecto por el pueblo venezolano y el gobierno que dirige Nicolás
Maduro.
Xi Jinping en Caracas
Luego de su visita a Brasil, el presidente chino Xi Jinping voló a Caracas para reunirse con su homólogo venezolano
Nicolás Maduro y dialogar sobre proyectos de inversión, principalmente en materia petrolera. Nicolás Maduro y Xi
Jinping participaron en la clausura de la XIII Comisión Mixta de Alto Nivel Venezuela-China, realizada con el objetivo
de revisar el avance de los proyectos bilaterales.

La instancia se organizó en cinco subcomisiones: energética y minería; económica-comercial; científica, tecnológica
y aeroespacial; cultural y educativa; así como la agrícola. Ambos mandatarios firmaron 16 de los 38 acuerdos
bilaterales alcanzados en materia de energía, infraestructura, finanzas, tecnología y alimentos. Fue acordada la
creación de una empresa mixta que se encargará de producir agroquímicos y fertilizantes. Además se suscribieron
alianzas para la producción de cemento y la construcción de nuevas unidades habitacionales en el país. Asimismo,
acordaron la creación de un nuevo satélite de percepción remota, que se sumará a los dos satélites, Simón Bolívar
y Miranda, fabricados y puestos en órbita gracias a la coorperación chino-venezolana.

Otro de los acuerdos contempla la renovación de una línea de crédito por 4.000 millones de dólares que irán al
Fondo Conjunto Chino-Venezuela, un mecanismo creado para financiar proyectos de infraestructura, vivienda,
transporte y comercio. Desde 2001, fecha de creación de la Comisión Mixta de Alto Nivel Venezuela-China, se han
suscrito 480 acuerdos, de los cuales se han derivado 143 proyectos en diferentes áreas de asociación estratégica,
que permiten un desarrollo compartido entre ambos países.
El presidente Maduro resaltó que China «no le pone una deuda pesada al país, sino se trata de un financiamiento, y
por eso se suministra petróleo. Es una formula virtuosa que permite financiamiento y no crea deudas pesadas,
como ocurría en los tiempos de la Cuarta República, en los tiempos de saqueo a la patria». «Estamos inyectando
nueva vitalidad a esta asociación estratégica integral China-Venezuela», expresó el presidente de China XI Jinping,
durante una reunión con el presidente de la Asamblea Nacional, Diosdado Cabello.
                                                                                                                                                                                                             Alberto Cova .AVN
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«Ellos (la Oligarquía) tienen la ilusión de
que sacando a Chávez se les acaba el
problema, y ya no se dan cuenta de que
no es Chávez, puede ser cualquiera, es
un pueblo que decidio ser libre y va a ser
libre»
                                BRASIL 26 DE 01 DE 2003
Comándate Eterno  Hugo Chávez
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VAN DIRECTOS AL
C O N G R E S O
NACIONAL DEL PSUV
ARNALDO MOSCOSO,
JOSÉ FELIX VALERA,
MIGUEL MONTES,
JUAN IRIARTE AL
IGUAL QUE LOS 5
ESCOGIDOS POR LAS
BASES PESUVISTAS

Por disposición Reglamentaria de la
Dirección Nacional del PSUV,
Arnaldo Moscoso y José Félix Valera
son delegados natos  para
representar al estado Vargas en el III
Congreso Nacional Ideológico del
PSUV, en virtud de sus
responsabilidades como
Coordinador de Organización-
Movilización, y Movimientos
Sociales, respectivamente, ambos
integrantes de la Dirección Estadal
del Partido.

El reglamento interno del PSUV
establece que los Gobernadores,
Alcaldes, Diputados de la Asamblea
Nacional y Coordinadores Estadales
de Organización/Movilización, en
este caso Arnaldo  Moscoso y por el
Poder Popular José Félix Valera, de
Propaganda  Miguel Montes y por  la
Juventud regional del PSUV Juan
Iriarte,  asistirán como delegados
directos para participar en el
Congreso Nacional Ideológico.

Y por las bases quedaron elegidos
cinco camaradas que igualmente
asisten al III Congreso del PSUV
representando al estado Vargas
todos

Estado Vargas  delegado   1 JOSE
SUAREZ  votos 19.724

Estado Vargas  delegado     2 SIMON
ESCALONA  votos 18.876

Estado Vargas  delegado     3 MIRIAM
GONZALEZ  votos 18.543M

Estado Vargas  delegado     4
ROYBERT SOJO   votos 17.124

Estado Vargas  delegado    5 JUAN
CARLOS LEMUS SANCHEZ   votos
16.587

CABELLO RESALTÓ EL COMPROMISO DE
DELEGADOS AL III CONGRESO DEL PSUV COMO
VOCEROS DE LAS BASES
El primer vicepresidente del Partido
Socialista Unido de Venezuela
(PSUV), Diosdado Cabello, resaltó el
compromiso revolucionario de los
537 delegados al III Congreso de la
organización, electos el pasado
domingo a nivel nacional, en su rol
de voceros y que  iniciaron la etapa
organizativa para la instalación del
congreso.
»Estamos claros, el camino es seguir
construyendo el socialismo
bolivariano, el socialismo del
comandante Chávez y este partido
está llamado a eso», expresó durante
su programa semanal Con el Mazo
Dando, transmitido por Venezolana
de Televisión. Refirió, además, que
«el fuego sagrado de Bolívar y de
Chávez» se apreciará en el III
Congreso del partido, a realizarse del
26 al 31 de julio. Cabello también
manifestó una vez más su
satisfacción por la participación de las
bases del Psuv en la elección de sus

delegados e informó que hasta este
24 de junio  las UBCh han
presentado más de 25.128
propuestas que serán discutidas
durante el encuentro nacional y
apuntan a reforzar la eficiencia de las
instituciones del Gobierno Nacional.

En cuanto al crecimiento de la
militancia, precisó que se registra
106.498 compatriotas inscritos en el
PSUV, que accedieron al sitio web
wwww.psuv.org para formalizar su
inscripción.                                  AVN

PRODUCTORES DE CARAYACA RECIBEN
TITULO DE TIERRA
Este fin de
semana se ha
celebrado a
solicitud del
C o n s e j o
Comunal  La
Planta ubicada
en el sector El
P o z o
Parroquia de
C a r a y a c a ,
Parlamentarismo
M u n i c i p a l
Combatiente
de Calle,
q u i e n e s
articulado con el INTI VARGAS entregaron (18) Títulos de Tierra a productores
locales en la siembra de (Ñame, Ocumo, Plátano etc…), así lo informo el
Concejal por el circuito Carlos Andrade.
Isabel Gómez vocera del Consejo Comunal, agradece la atención prestada
por el Presidente del Concejo  Municipal Bolivariano de Vargas Lic. Carlos
Andrade y al Lic. Marcelino Alcalá Coordinador del INTI por resolvernos esta
problemática de la tenencia de la tierra que data las diferentes solicitudes
desde los años 2.003 sin respuesta alguna,  hoy en Gobierno de Calle se
nos hace realidad recibir cada uno en primera fase la titularidad.

Para finalizar el Concejal Carlos Andrade ratifica total  apoyo y respaldo a la
organización para continuar con las próximas entregas  y el llamado a todos
los productores beneficiados,  es trabajar la tierra y no dejarla en ocio, el
rescate de las tierras es para garantizar la producción en pro del pueblo con
ello cumplir con el tercer objetivo histórico del Plan de la Patria, Venezuela
Potencia.-                                                                             PRENSA PRESIDENCIA CMBMV.
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APOYA CONSTRUCCIÓN DE
BASES DE MISIONES
La Gobernación de Vargas, a través del Instituto de
Desarrollo Rural Integral (IADERT), comenzó el
movimiento de tierra para la construcción de las
Bases de Misiones, específicamente en los sectores
Naicure y La Virgencita, en la parroquia Carayaca.
Así lo anunció el presidente de IADERT, Alfonzo
Aponte, quien explicó que siguiendo los lineamientos
del gobernador Jorge Luis García Carneiro, se han
integrado desde el pasado fin de semana al equipo
regional que está a cargo de la construcción de las
18 Bases de Misiones previstas para Vargas.  Indicó
que IADERT tiene destinadas para esta actividad
dos máquinas tipo retroexcavadora y oruga, las

cuales están ejecutando el movimiento de tierra y
nivelación del terreno en Naicure y La Virgencita.
Cada Base de Misión estará conformada por tres
módulos: uno para brindar diferentes servicios a la
comunidad, otro para vivienda de los médicos y
cooperantes y otro para usos múltiples y actividades
deportivas.Aponte señaló que estas labores están
siendo coordinadas con el responsable de las Bases
de Misiones por la Fuerza Armada Nacional
Bolivariana (FRNB), cnel. Adelmis Colina. «En una
primera etapa serán construidos los módulos de los
sectores Altos de Izcaragua, Corralito, Naicure, La
Virgencita, El Pozo y Paraíso Azul», destacó Aponte.
                                          Prensa Gobernación de Vargas/MBC.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

ASAMBLEA DEL CONSEJO COMUNAL
PALO DE AGUA 378 DE CARAYACA,
PARA ELECTRIFICAR  LA ZONA.
Con el fin de ver realizado un  anhelo, para este sector de la
parroquia de Carayaca   se reunieron en asamblea ,
comunidad  junto con su consejo comunal  representado por
la Sra. Sonia Pérez, Beatriz de Freites, Pedro Rojas , Jhon
Rivero, Cristina Córdoba, Juan Zabala.

El objetivo de dicha asamblea es concretar con  la Corpoelec,
la electrificación de toda la zona, presentando a dicha
institución  un proyecto que realizo la comunidad junto a su
consejo comunal.

Estando como representación de Corpoelec  el promotor de
las mesas de energía, Sr. Celestino Martínez quien está
trabajando conjuntamente  con mucho apoyo y  guía a esta
comunidad; y al consejo comunal de palo de agua 738 ; en el
proyecto de electrificación que tiene el Nº 6058608.             E.E.

EN LA PARROQUIA  CARAYACA
S E  E N T R E G A R O N
FINANCIAMIENTOS PARA LA
PRODUCCIÓN AGRÍCOLA
En la jefatura civil de Carayaca, el Fondo para el
Desarrollo agrario Socialista (Fondas) sede del
estado Vargas, realizó una actividad de entrega de
financiamientos a campesinos provenientes de los
sectores agrícolas de esta importante parroquia de
la entidad varguense.

Un total de 16 trabajadores del campo, recibieron
apoyo del Gobierno Bolivariano para garantizar la
producción de rubros como pimentón, brócoli, ají,
aguacate, limón y guayaba.

Con esta acción, se le da continuidad a la estrategia
de consolidación de la soberanía agroalimentaria a
través de la atención integral al productor que incluye
no solo el financiamiento sino también el
acompañamiento técnico integral, necesario en el
proceso productivo.
                                  (FIN/Arena Lovera) (Prensa Fondas)

BENEFICIAS A COMUNIDADES DE
CARAYACA  POR REPARARON BOMBA
DE ALTA PRESIÓN PARA SERVICIO DE
AGUA POTABLE

Habitantes de las comunidades rurales Altos de Caoma,
Piedra La Campana, Recta del Cuatro. Alto Paraíso y El
Molino, de la parroquia Carayaca, agradecieron a la
Gobernación de Vargas y al Instituto de Desarrollo Rural
Integral (IADERT), por la reparación de la bomba de alta
presión necesaria para la restitución del servicio de agua
potable.
La solicitud fue realizada a IADERT, a través de la Primera
Dama de la entidad, María de García, quien atendió a vecinos
de estos sectores y canalizó la solicitud de reparación de la
bomba.

Así lo informó el presidente de IADERT, Alfonzo Aponte, quien
destacó que estas comunidades agrícolas ahora podrán
disfrutar del servicio de agua potable continuo.
                                                                                          E.E
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 88 EMPRENDEDORES DE VARGAS RECIBIERON MICRO CRÉDITOS

Un total de ochenta y ocho Varguenses de las parroquias
Maiquetía y Carlos Soublette recibieron de parte del Banco del
Pueblo Soberano financiamiento para la puesta en marcha de
sus proyectos socio productivos.
El acto de entrega de los micro créditos se llevó a cabo este  en
las inmediaciones de la plaza Los Maestros, parroquia Maiquetía
y contó con la participación del alcalde del Municipio Vargas, M/
G Carlos Alcalá Cordones, Concejal Carlos Andrade Presidente
del Concejo Municipal, el presidente del Banco del Pueblo
Soberano, Ricardo Fonkey, la gerente nacional del ente crediticio,
Ángela Barrios, el gerente regional, William Rodríguez, así como
los también y más importante el poder popular.

Los microcréditos fueron entregados por un monto de Bs.
3.580.272,74 a personas que trabajan en el área de barbería,
bodegas, carpintería, construcción, costura, elaboración de
comida, dulces criollos, gelatinas, helados, jabón, productos de

limpieza, yogurt; también fotocopiado y
transcripción de datos, herrería, latonería,
manualidades, mecánica en general, refrigeración,
reparación de artefactos eléctricos, servicio de auto
lavado, venta de bebidas refrescante y venta de
ropa
«Esta es la primera institución financiera creada
por el Comandante Eterno, Hugo Chávez en el año
99,  la cual tiene como misión ser un banco que
llegue a las comunidades y se convierta en un
instrumento de redistribución de la renta petrolera
para servir de apoyo al poder popular», resaltó. Los
créditos podrán ser cancelados en treinta y seis
meses, a una tasa de interés entre 8% y 12%.
                                                                  Prensa Presidencia.-

PARLAMENTARISMO MUNICIPAL DE CALLE
VISITA COMUNA TARAMA  EN  CARAYACA
Enmarcada en
el Plan de la
Patria 2013-
2019, objetivo
nro. (2)
Construcción
del Socialismo
Bolivariano y el
nro. (3)
V e n e z u e l a
Potencia, este
fin de semana
Concejal Carlos
Andrade en
gobierno de

calle acompañado de los representantes del Banco del Pueblo
Extensión Vargas, Fondemi, Plan Vargas Comunal y la Misión Saber y
Trabajo en un solo gobierno, celebraron asamblea con el poder popular
en la Comuna de Tarama y visitaron los sectores el Vigía calle los
Mangos, Las Maricelas, Tirima, Aguarito, Fila de Jesús y el Arenal,
ubicada en la Parroquia de Carayaca.

La finalidad es visitar casa por casa a los emprendedores solicitante
de créditos socio productivos por la entidad crediticia Banco del Pueblo
y verificar en cada uno de ellos y ellas el conocimiento de la actividad a
desarrollar, potenciabilidad, acompañamiento, asesoría y poder optar
al capital semilla como primera fase.

Para finalizar,  esta actividad se llevara a cabo a lo largo y ancho del
municipio, este gobierno liderado por nuestro Presidente Obrero y
Chavista Nicolás Maduro Moros cree y se la juega con el pueblo
trabajador, honesto y responsable.                                        Prensa Presidencia

ALCALDÍA DE VARGAS
RETIRA ESCOMBROS Y
C O L O C A  C E R C O
P E R I M E T R A L  E N
CASTILLETE   DE    REVERÓN
La Alcaldía del Municipio Vargas dio inicio
a la primera etapa de intervención pautado
para lograr la reconstrucción y
recuperación de El Castillete de Armando
Reverón en Macuto.

En este sentido el ente municipal cumple
con los acuerdos establecidos en las
Mesas de Trabajo Gobierno – Comunidad,
en donde se fijaron diversas
responsabilidades institucionales.
«En esta primera etapa, como Municipio,
nos corresponde retirar todos los
escombros, colaborar con la limpieza del
terreno y ubicar una cerca perimetral para
evitar el acceso vehicular a la zona y evitar
que los terrenos de El Castillete se usen
como estacionamiento» explicó el
Presidente de Fundesvargas, Diego
Castro Duno.
Agregó que en esta primera fase, la
municipalidad brindará apoyo a los trabajos
que desarrollará el Instituto de Patrimonio
Cultural (IPC) en cuanto al levantamiento
arqueológico del espacio.
                                         Prensa Alcaldía Vargas
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  ----------------------------------------------------------------------------------------
ESCUELA TÉCNICA ROBINSONIANA
«CARLOS FIOL» A LA VANGUARDIA
EDUCATIVA.
En la continuación de las jornadas  de Despliegue,
abordaje, atención y formación integral en centros
educativos de educación técnica y educación media,
enmarcado en el Plan Nacional de Paz y Convivencia;
autoridades estadales, ZEV y Profesores de la Misión
Barrio Adentro Deportivo,  acometieron una visita a la
Escuela Técnica Robinsoniana Industrial «Carlos Fiol»
situada en Marapa Marina.
Fue invitado especialmente, el Lic. Arnaldo Moscoso
Presidente del Consejo Legislativo del estado Vargas y
uno de los motores a nivel regional de la «Consulta por
la Calidad Educativa».
El conversatorio con los estudiantes de dicha institución,
el cual se convirtió en intercambio de saberes, en primer
lugar por la participación que auspicio Moscoso y por la
otra, porque al sentirse «tocados» los estudiantes en la
oportunidad de expresar a viva voz sus necesidades,
carencias y aspiraciones lectivas, hubo la oportunidad
de explicarles en forma vivencial, la búsqueda establecida
por el gobierno nacional, de una mejora profunda en la
Calidad Educativa, que llenara todas las expectativas no
solo de los estudiantes, que al final serían los grandes
beneficiados, si no también, profesores, maestros,
padres, representantes y la comunidad educativa en
general
El Profesor Hernán Escobar Director del plantel, acompaño
en esta visita al presidente del Clev, quien escucho de los
adelantos e innovaciones educativas, reflejas el día anterior,
en la «EXPOETRI Carlos Fiol» 2013 – 2014"

CONSEJO LEGISLATIVO DE VARGAS
SESIONA PARA RESTITUIR DERECHOS
CIUDADANOS
El CLEV, sesiono de manera urgente, para solicitar del
ejecutivo, acciones que propendan a restablecer el orden,
que ya había sido establecido, en cuanto al disfrute
ciudadano de playas y otras zonas de naturaleza natural,
que no pueden ser sujetas a restricciones para el tránsito
de los habitantes en este caso, del estado Vargas.
Arnaldo Moscoso, vocero por el cuerpo de diputados, se
refirió también a la pared perimetral construida alrededor
de las canchas de golf, situación atentatoria contra la
visual paisajística de vecinos u visitantes, recordó que el
gobierno nacional, dio el ejemplo al aceptar que las
instalaciones del puerto, no podían continuar en una
especie de secreto o secuestro
No se puede impedir el acceso a las personas a
espacios, que por naturaleza no pueden tener dueños o
subrogarse autoridad por encima de las leyes, se
buscaran mecanismos para evitar esta práctica y para
controlare cobros abusivos, como se comienzan a
denunciar con motivo de la época de vacaciones
escolares. No hay derecho acotó, que solo para entrar a
una playa que no tiene dueño, alguien pretenda cobrar
tarifas abusivas que no pueden ser cubiertas por la
generalidad de las personas.
Nosotros estamos en el deber de restituir este derecho
inalienable. Por su parte los legisladores, Yudisay López,
Heriana Curvelo, Margarita Rodríguez y José Félix Valera,
dijeron darle apoyo total a la creación de la empresa,
Aluvar, recuperadora de aluminio, recién puesta en
servicio por el ciudadano gobernador en acto realizado
en el sector de Tanaguarena.
                                                Armando Solórzano Prensa Clev .

ARNALDO MOSCOSO  COORDINADOR DE
MOVILIZACIÓN DEL PSUV

VOLVIMOS A DEMOSTRAR EN
VARGAS QUE SOMOS UN PUEBLO
CHAVISTA Y REVOLUCIONARIO

Demostramos
que somos
verdaderamente
un pueblo
chavista y
revolucionario,
c u a n d o
salimos a
votar en  el
p r o c e s o
interno del
PSUV, sin
presionar a la
gente, gracias
al trabajo de
las Unidades
de Batallas
(BCH).
Así lo dijo el
coordinador de

movilización del partido socialista Unido de Vargas
legislador Arnaldo Moscoso Quijada, luego de realizar un
análisis interno de este proceso que arrojó como
resultado que más del 70%   de la militancia del PSUV
Vargas  salió a votar. Informó que a nivel de la
movilización, se cumplieron los objetivos.

Las UBCH fueron determinantes en esta actividad, entre
ellos el cumplimiento casi efectivo del  1x10. Aquellos
integrantes de las 198 UBCH, que no pudieron cumplir
con el uno por diez tuvieron excusas valederas, tales
como enfermedad, y alejamiento fuera del centro de
votación en Vargas que impidieron acudir a sufragar.
Negó el coordinador, que se haya presionado,
manipulado y obligado al pueblo chavista a acudir a botar,
ya que no hubo quejas al respecto, el pueblo chavista
acudió y se hizo más evidente la asistencia de los
funcionarios públicos, porque era un día domingo. Hubo
algunas pequeñas fallas en cuanto a la información del
proceso en sí, porque la gente no supo que el CNE iba a
ser el rector del proceso de votación electrónica.
Dijo el director de Movilización del PSUV, Moscoso que
las UBCH de Catia La Mar, Carayaca y la parroquia Carlos
Soublette, fueron determinantes pues son las que más
tienen UBCH constituidas.
Negó el director de movilización que hayan habido quinos
en este proceso, eso demostró que no hay grupos ni
cogollos dentro del PSUV en Vargas, gracias a ese trabajo
que ha venido realizando el gobernador Jorge Luis García
Carneiro, de unidad e integración de todos los factores
que integran el Polo Democrático, la gente voto con
conciencia, por los dirigentes que han trabajo  en Vargas,
solo tenía que haber salido electos cinco candidatos de
base al Congreso, porque eso lo dicen los estatutos. Ç

También dijo que se corrió la voz de que hubo abstención,
pero esto no es cierto, por ejemplo, el Centro de votación
Panamá, donde hay 8 mil votantes del PSUV, en horas
de la mañana, había llegado solo a 3 mil votantes, cifra
que luego en la tarde subió a casi un 60 %, más de la
mitad.
Finalmente afirmo: «el pueblo Chavista voto por el legado
del Comandante Eterno Hugo Chávez Frías, y por el
presidente Nicolás Maduro para ayudarlo a  seguir
triunfando en esta batalla económica y saludó a José
Manuel Suárez, Simón Escalona, Mirian González, Juan
Lemus, y Roybel Sojo, por ser elegidos delegados al
Congreso del PSUV, junto a Arnaldo Moscoso, José Feliz
Valera y los diputados de Vargas.
                                           PrensaConsejo Legislativo/Fh
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Los invit amos a escribir en este su periódico
¡Estamos abiertos a su Particip ación!

 E-mail:  krayaca@gmail.com   Cel: 0416-3116531- 0416-2160120

Distribución gratuita

DAYGLE PINTO.

EL FISICO  ES DE  :

Estamos atrapados en la dinámica perversa de una
civilización que si no crece no funciona, y si crece
destruye las bases naturales que la hacen posible.
Nuestra cultura, tecnólatra y mercadólatra, olvida que
somos, de raíz, dependientes de los ecosistemas e
interdependientes.
La sociedad productivista y consumista no puede ser
sustentada por el planeta. Necesitamos construir una
nueva civilización capaz de asegurar una vida digna a
una enorme población humana (hoy más de 7.200
millones), aún creciente, que habita un mundo de
recursos menguantes.

Para ello van a ser necesarios cambios radicales en
los modos de vida, las formas de producción, el diseño
de las ciudades y la organización territorial: y sobre todo
en los valores que guían todo lo anterior. Necesitamos
una sociedad que tenga como objetivo recuperar el
equilibrio con la biosfera, y utilice la investigación, la
tecnología, la cultura, la economía y la política para
avanzar hacia ese fin. Necesitaremos para ello toda la
imaginación política, generosidad moral y creatividad
técnica que logremos desplegar.

Pero esta Gran Transformación se topa con dos
obstáculos titánicos: la inercia del modo de vida capitalista
y los intereses de los grupos privilegiados.
Para evitar el caos y la barbarie hacia donde hoy estamos
dirigiéndonos, necesitamos una ruptura política profunda
con la hegemonía vigente, y una economía que tenga como
fin la satisfacción de necesidades sociales dentro de los
límites que impone la biosfera, y no el incremento del
beneficio privado.
Por suerte, cada vez más gente está reaccionando ante
los intentos de las elites de hacerles pagar los platos rotos.
Hoy, en el Estado español, el despertar de dignidad y
democracia que supuso el 15M (desde la primavera de
2011) está gestando un proceso constituyente que abre
posibilidades para otras formas de organización social.

Sin embargo, es fundamental que los proyectos
alternativos tomen conciencia de las implicaciones que
suponen los límites del crecimiento y diseñen propuestas
de cambio mucho más audaces. La crisis de régimen y la
crisis económica sólo se podrán superar si al mismo
tiempo se supera la crisis ecológica.
En este sentido, no bastan políticas que vuelvan a las
recetas del capitalismo keynesiano.
Estas políticas nos llevaron, en los decenios que siguieron
a la segunda guerra mundial, a un ciclo de expansión que
nos colocó en el umbral de los límites del planeta.

Un nuevo ciclo de expansión es inviable: no hay base
material, ni espacio ecológico y recursos naturales que
pudieran sustentarlo.
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Debemos saber que
1 sola hoja de papel
requiere 370 cm3 de
agua limpia.

          PASA TU PERIÓDICO KRAYAK DESPUÉS QUE LO LEAS.

                                     !SALVARAS UN ÁRBOL!
                                         ¡AHORRA AGUA!

“Por cada 1.000
kilogramos de
p a p e l  q u e
r e c i c l a m o s ,
s a l v a m o s  1 3
á r b o l e s ”
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EN VARGAS EXHORTAN A
DENUNCIAR APLICACIÓN DE
PRUEBAS INTERNAS EN ESCUELAS
PRIVADAS

                                    ¡CUIDARAS EL PLANETA!

Autoridades de la Zona Educativa del estado Vargas
(ZEV), región central del país, exhortaron a padres y
representantes de la entidad a denunciar aquellas
instituciones de educación básica privadas, que
pretendan aplicar pruebas internas de admisión debido a
que son ilegales.
La información la dio la directora de la ZEV, Irlanda
Rodríguez, quien reiteró que en las últimas semanas, han
detectado estas irregularidades en algunas instituciones
en Vargas. «Las pruebas de admisión están prohibidas.
Las escuelas privadas lo que tiene de privados es su
sistema de administración, pues los plantes y proyectos
están establecidos desde el Ministerio del Poder Popular
para la Educación».

Destacó que muchos niños son sometidos al estrés de
esta pruebas, tanto en su preparación como en su
aplicación, lo que atenta contra la tranquilidad del niño o
niña. Además, esta práctica se coloca como excusa para
que estas instituciones no reciban a niños de con alguna
diversidad funcional o discapacidad física o motora.
«Hacemos un llamado a las instituciones a que se
apeguen a los lineamientos de ingreso del Ministerio para
la Educación que sólo exige la boleta de promoción, la
partida de nacimiento y la cédula de identidad de los
representantes, requisitos que pueden estar presentes
o no, al momento de inscripción.
Señaló que aquellos padres que sean víctimas este tipo
de irregularidad deben formular la respectiva denuncia
ante la jefatura parroquial de la ZEV, correspondiente.

Rodríguez informó que las oficinas habilitadas se
encuentran ubicadas en las siguientes zonas:
En Carayaca , la jefatura parroquial está en el liceo
Guaicaipuro; en Catia La Mar, está ubicada en el Centro
de Adiestramiento Naval C/N Felipe Santiago Esteves
(Canes); en Urimare, en el simoncito Hijos de Venezuela,
sector Playa Grande; en Carlos Soublette, en el liceo
Mariano Montilla; en Maiquetía, en el liceo Fernando Toro;
en La Guaira, en la escuela República de Panamá; en
Macuto, en la escuela Guaicamacuto; en Caraballeda,
en la escuela bolivariana Corapal; en Naiguatá, en la
escuela Nacional Naiguatá y en Caruao, en el liceo de La
Sabana.

RECUPERAN TERRENO EN
CARAYACA PARA CONSTRUIR
MÓDULOS DE ATENCIÓN
La Procuraduría General del estado Vargas, recuperó
un terreno baldío ubicado en el sector Naicure de la
parroquia Carayaca , para el desarrollo del proyecto
Base de Misiones que concentrará módulos de atención
en materias de salud, educación, cultura y deporte.

En el proyecto están involucradas instituciones como el
Órgano Superior de la Vivienda de la región, el
destacamento Nº 905 de Vigilancia Costera, así como el
Instituto de la Vivienda del estado Vargas (Ivivar), ente
que ejecutará los trabajos. «Nuestra finalidad es elevar

el nivel de vida de las comunidades más necesitadas
que se encuentran en pobreza extrema», aseguró Pedro
Rodríguez Martínez, Procurador de Vargas la tarde del
pasado lunes durante un recorrido que realizó por la
zona, junto con las demás instituciones que ejecutarán
el proyecto.

El área del terreno donde esperan construir la Base de
Misiones tiene una extensión de 900 mts2
aproximadamente y está situado específicamente en lo
que los habitantes de ese sector conocen como La
Vaquera.                                                                 /R.B.-
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Un total de 50 mil
plántulas de café están
listas para sembrar a
partir de la tercera
semana de julio en las
diferentes parroquias del
estado Vargas, con el fin
de iniciar la recuperación
de este cultivo ecológico

en la entidad.  Así lo anunció el coordinador del Instituto Nacional
de Investigaciones Agrícolas (INIA) en Vargas, Félix Cabeza, durante
la presentación del programa de reactivación de la producción de
café en Vargas ante la Mesa Agrícola, Pecuaria y Pesquera de la
entidad, encabezada por el secretario de Gobierno, José Manuel
Suárez.

Cabeza señaló que la meta de Vargas para el período julio-octubre
2014 es sembrar 300 mil plántulas de café, las cuales generarán
unas 60 hectáreas del cultivo, como parte del proyecto de
producción en viveros que adelanta la Gran Misión Agrovenezuela.
«En estos momentos estamos buscando el financiamiento para
los productores interesados en el cultivo de café, ya sea a través
del Fondas o del Banco Agrícola».  Actualmente hay 6 viveros de
café en la entidad, con 50 mil plántulas cada uno, ubicados en los
sectores de la  parroquia carayaca  El Raizudo, la Florida, el Güire
La Urbina y Petaquirito, los cuales fueron financiados a través del
convenio Inia-Fondas, destacó Cabeza.  Por su parte, el secretario
de Gobierno, José Manuel Suárez, señaló que comenzarán las
visitas técnicas a sectores como La Florida, con el fin de evaluar
el cultivo de café en este sector. «Debemos apoyar este plan que
fomenta la agroecología y está enmarcado dentro del quinto objetivo
histórico del Plan de la Patria, que impulsa un modelo económico
productivo eco-socialista», señaló Suárez.  A los recorridos
asistirán técnicos del (INIA), del Ministerio de Agricultura y Tierras
(MAT), Instituto de Salud Agrícola Integral (INSAI), Fondo para el
Desarrollo Agrario Socialista (FONDAS), así como del Instituto de
Desarrollo Rural de la Gobernación (IADERT), entre otros.

Cabeza hizo un llamado a todos aquellos agricultores interesados
en sembrar café y renovar sus cultivos, ya sea con recursos
propios o a través de financiamiento público, a dirigirse a la oficina
del INIA, ubicada en la sede del Instituto Nacional de Tierras (INTI),
en El Trébol, o comunicarse a través de los números de teléfono
0212-8080431 y 0424-7274583.                                           MBC.
 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

IADERT ATENDIÓ A FAMILIAS
DEL SECTOR  AGUACATAL
PARROQUIA CAYACAYA
Con el fin de escuchar sus inquietudes y
coordinar soluciones efectivas, el presidente del
Instituto de Desarrollo Rural de la Gobernación
(IADERT), Alfonzo Aponte, junto a la secretaria
del Despacho, Miriam González, recibieron a
los voceros del consejo comunal de Aguacatal,
sector agrícola de la parroquia Carayaca.

Durante la reunión, los voceros de esta
comunidad rural, expusieron su preocupación
por las dificultades que han tenido para
transportar los materiales para la construcción
de viviendas hasta su sector, las cuales serán
ejecutadas por autoconstrucción, con kits

otorgados por el Instituto de la Vivienda de
Vargas (Ivivar).
Aponte informó que por instrucciones del
gobernador Jorge Luis García Carneiro y del
secretario de Gobierno, José Manuel Suárez,
personal técnico de Iadert, Ivivar e Infravargas
están coordinando acciones para agilizar el
traslado de los materiales de construcción de
viviendas a las comunidades agrícolas de
Carayaca y El Junko.
Por su parte, la secretaria del Despacho, Miriam
González explicó que el transporte de los
materiales era una responsabilidad de las
comunidades, sin embargo debido a los costos
se les ha hecho difícil asumirlo.
«La Gobernación está abocada a solucionar el
traslado de estos materiales para que estos
sectores agrícolas puedan continuar con la
construcción de sus viviendas», indicó.

«Estas casas son un compromiso del
Gobernador con nuestros productores
agrícolas, y por tal razón estamos trabajando
para brindar una solución entre todas las
instituciones», destacó González.

                             Prensa Gobernación de Vargas/MBC.

SUMINISTRO DE AGUA POTABLE
HIDROCAPITAL

INIA Y MESA AGRÍCOLA IMPULSAN
SIEMBRA DE CAFÉ EN VARGAS

Hidrocapital informa que el servicio de distribución de agua potable
en el Acueducto Vargas ,se realiza  con una programación por
parroquia y sectores de las mismas
Esta programación está sujeta a cambios debido a los bajos
caudales que presentan las fuentes de captación. Una vez
culminado el ciclo Maiquetía y La Guaira, se estima dar inicio al
ciclo de Pariata.
La información sobre el servicio de distribución de agua potable
también la pueden encontrar en la página web de Hidrocapital:
www.hidrocapital.com.ve
Finalmente, la hidrológica pone a disposición de la comunidad
varguense el servicio telefónico gratuito de atención al público 0-
800-POTABLE (0-800-7682253), y las diferentes oficinas
comerciales ubicadas en Naiguatá: 0212-337.10.18, Caribe: 0212-
337.49.85, Maiquetía: 0212- 331.40.64, Week End: 0212-352.71.55
y Carayaca:  0212-336.13.36, a través de los cuales podrán
solicitar información, reportar averías y consultar saldo.
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